



Gran Feria de Valencia





La Gran Feria de Valencia es una fiesta que se celebra durante el mes de julio.

El primer año que se celebró esta feria fue en el año 1871.

La feria de 1871 tenía:

- **Pabellones** para hacer exposiciones.
- Casetas de feria para vender plantas.
- Casetas de feria para vender productos.
- Y se celebró una gran cabalgata.

Pabellones: son los edificios que se construyen en una feria para exponer cosas.

A partir del año 1871, esta Feria se convirtió en una gran fiesta con bailes y espectáculos.

En la feria había exposiciones de ganado y de los productos que se recogían en la huerta.

Ahora la Gran Feria de Valencia es una fiesta diferente.

La Gran Feria de Valencia tiene:

- Actividades en la calle.
- Conciertos de música al aire libre con muchos estilos de música.
- Castillos de fuegos artificiales en la playa.
- Museos abiertos toda la noche.
- Y una cabalgata que es una Batalla de flores.



Actos principales de la Gran Feria de Valencia

La Batalla de flores.

Los conciertos en los Jardines de Viveros.

La fiesta de moros y cristianos.

La Gran Nit.

El Festival de **Jazz**.

El Certamen Internacional de Bandas de Música.

Los castillos de fuegos artificiales.

Las corridas de toros.



Jazz: es un estilo de música que tocaban las personas de África que se fueron a vivir a Estados Unidos. La palabra Jazz se pronuncia Yas.

La Batalla de flores.

La Batalla de flores es una cabalgata donde hay carrozas llenas de flores.

Las personas que van en las carrozas tiran flores al público.

Y el público se las devuelve.

Es como si fuera una batalla en la que se disparan flores.

Es muy bonito y divertido ver cómo vuelan las flores.

Y al final de la batalla, en la calle hay una alfombra de flores de muchos colores.



Los conciertos de Viveros.

En Valencia hay un parque que se llama los Jardines de Viveros. En la Gran Feria de Valencia se celebran conciertos en estos jardines. Y grupos de música muy importantes vienen a cantar y a tocar a Valencia.

La fiesta de moros y cristianos.

La fiesta de moros y cristianos es un desfile que recorre los barrios de Valencia que están cerca de la playa. Las personas que participan en el desfile van vestidos como si fueran moros y cristianos de la antigüedad.

Durante el desfile por las calles, los moros y cristianos muestran sus trajes y sus armas de guerra. La entrada de moros y cristianos acaba en la playa. Y durante el recorrido se disparan fuegos artificiales.



La Gran Nit

La Gran Nit es una frase que está escrita en valenciano.

Y significa La Gran Noche.

La Gran Nit es una noche de verano especial, en la que hay muchos actos festivos.

Como, por ejemplo:

- Actuaciones de grupos musicales.
- Se cocinan paellas para cenar.
- Los museos están abiertos toda la noche.

El Festival de Jazz.

El Festival de Jazz se celebra

del día 1 al 15 de julio en el Palau de la Música.

Para abrir el festival hay un concierto de jazz gratis en los jardines del Palau de la Música.



El Certamen Internacional de Bandas de Música.

El **Certamen** Internacional de Bandas de Música se celebra del día 18 al 21 de julio en el Palau de la Música.

En el **certamen** participan bandas de música de toda España y de otros países.

El primer **certamen** se celebró en el año 1886.

Y desde entonces, se celebra todos los años.

Certamen es parecido a un concurso. Las bandas participan y hay un ganador.



Los castillos de fuegos artificiales.

Los castillos de fuegos artificiales son muy importantes en las fiestas de Valencia.

Todos los sábados del mes de julio hay castillos de fuegos artificiales en distintos sitios de Valencia.

Los castillos de fuegos artificiales son a las 12 de la noche.

Corridas de toros.

Del 15 al 31 de julio hay corridas de toros en la Plaza de Toros de Valencia.

Los toreros más importantes vienen a Valencia a torear.

Estas corridas de toros se llamaban Feria de San Jaime en la antigüedad.